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Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 9, am 11.06.2018 von 16 bis 17:20 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für Hochschule, 

Sprecher für Finanzen, Sprecher für politische Bildung, Sprecher für studentisches 

Leben,  Gast von der GEW, Sekretariat 

 

TOP PCB Aktionstag und Vollversammlung 

Geplanter Ablauf:  

- Es werden zwei Seminare (um 10 Uhr und um 14 Uhr) außerhalb der PCB Räume 

alternativ im PH Außenbereich oder bei Regen im KuNiCa angeboten.  

- Um 12 Uhr findet die VV zum Thema PCB und StuRa Wahl statt. Herr Druwe wird 

ab 12:30 Uhr unser Gast sein. Fragen werden u.a. sein: Warum nicht deutlicher 

gemacht wird, dass die PCB Belastung in einigen Räumlichkeiten der PH so hoch 

ist? Warum werden die hochbelastenden Räume nicht geschlossen? Ob die 

Anwesenheitspflicht, für die Zeit bis die Belastung komplett entfernt wurde, 

aufgehoben werden kann? Weitere Messungen sind angeblich in Planung, da es 

bisher nur eine Messung im Winter gab.  

Der Gast Wolfgang Windus von der GEW möchte sich am PCB Aktionstag beteiligen, 

die EXE hat ihn zur VV eingeladen. 

Für den StudierendenRat haben sich bis jetzt acht Personen aufstellen lassen und 

dürfen sich bei der VV vorstellen.  

 

TOP Protokoll 

Kann das Protokoll Nr. 8 mit den gewünschten Änderungen so angenommen 

werden? 

Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
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TOP Berichte 

- Tag gegen Diskriminierung: Der Sprecher für politische Bildung fand die Aktionen 

gut. Es kamen zu den 200 Karten nochmal 60 dazu und wurden von den 

Studierenden interessiert gelesen. Die Zuckerwatte war nicht besonders beliebt. Das 

Orchester kam sehr gut an. Bei der Abendveranstaltung in der Pädagogischen 

Werkstatt wurde sich gewünscht, dass die VS sich mehr zu dem Thema engagiert. 

Eventuell sollen die Postkarten noch ausgestellt werden. 

- Die Tischtennisschläger und -Bälle sind da (Vorstand).  

- Die Biertischgarnitur soll in den kommenden Tagen geliefert werden (Sprecher für 

Finanzen). 

 

TOP Anträge 

Spültischarmatur: Für die Theke des Cafés im Studierendenhaus KuCa wird die 

Anschaffung einer neuen Spültischarmatur beantragt. Die neue Spültischarmatur soll 

über eine herausziehbare Brause verfügen und somit das Spülen von großen Töpfen 

erleichtern. Ein Angebot für 205 EURO von Bauhaus liegt dem Antrag bei. 

Kann der Antrag so angenommen werden? 

Dafür: 5 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 0  

 


